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Extrait du livre « Homme connais-toi toi-même »  
 

 
Depuis longtemps, on sait que la Terre n'est pas un astre à part dans l'Univers; 
elle fait partie d'un vaste système qui comprend le Soleil, les planètes et de 
nombreux corps célestes (satellites, petites planètes, astéroïdes, etc). 
Au deuxième siècle de notre ère, on croyait que le Soleil, la Lune et les planètes se 
déplaçaient selon des cercles parfaits autour de la Terre, à l’intérieur d’une sphère 
pavée d’étoiles fixes. Ptolémée expliquait les anomalies des orbites en imaginant 
que les astres décrivaient des petits cercles, appelés épicycles, tout autour de la 
Terre. 
Au XVIe siècle, Copernic osa braver la tradition ; il plaça le Soleil au centre du 
Système et relégua la Terre, accompagnée de la Lune, au rang des autres 
planètes. Cette conception était la bonne, mais il croyait lui aussi que les orbites 
étaient circulaires ; il se trouva donc obligé, comme Ptolémée, de leur ajouter des 
épicycles fantaisistes. 
Bien plus tard, en démontrant que les vitesses des planètes varient sur leurs 
orbites, Kepler prouva que les épicycles de Ptolémée n’étaient qu’illusion.  
Par exemple, la Terre étant plus près du Soleil que la planète Mars, elle tourne 
plus vite que cette dernière autour de l’astre du jour. Par la suite, en observant 
Vénus avec ses lunettes, Galilée acquit la certitude que le système solaire ne 
pouvait pas être égocentrique.  
C’est en 1687 qu’Isaac Newton formula la fameuse loi du mouvement, qui 
explique pourquoi les corps célestes peuvent se maintenir sur orbite.    
Le rôle prépondérant du Soleil dans cet ensemble explique pourquoi on lui 
réserve le nom de système solaire. 
Les planètes furent ainsi nommées par les Grecs parce que leur mouvement vu de 
la Terre semble capricieux et désordonné. En grec, planein signifie errer.     
 
Neuf planètes tournent autour du Soleil : Mercure, Vénus, Terre, Mars, Jupiter, 
Saturne, Uranus, Neptune et Pluton.   
Autour de la Terre, nous trouvons des plans se succédant dans l'atmosphère : la 
troposphère, la stratosphère, la mésosphère, la thermosphère, l’exosphère et 
l’ionosphère. 
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Viennent ensuite les deux ceintures de Van Allen. Le Soleil émet un vent solaire 
qui peut souffler à plus de 1,5 million de kilomètres à l’heure. Van Allen découvrit 
le bouclier constitué par le champ magnétique de la Terre, nous protégeant des 
ravages de ce vent solaire. Les invisibles lignes de force, près de la surface du 
globe, s’incurvent d’un pôle magnétique à l’autre, et, très loin dans l’espace, sont 
déformées par le vent solaire à l’image d’une goutte d’eau ou d’une larme, très 
allongée.  
 

 
Les scientifiques crurent d’abord que ce champ magnétique était particulièrement 
actif dans deux étroites bandes superposées, centrées au-dessus de l’équateur, 
qu’on appela tout d’abord ceintures de Van Allen, puis zones de Van Allen.  
L’une de ces bandes si situe entre 1000 et 5000 kilomètres d’altitude ; la 
deuxième, plus large, entre 10 000 et 60 000 kilomètres. 
Ces ceintures de Van Allen, découvertes grâce aux sondages effectués par James 
A. Van Allen, délimitent le champ de vie de notre humanité. 
 



	
  
	
  

 
Andrée Fauchère, Rte de Lanna 8, 1983 Evolène, Valais, CH 

Site: www.a-fauchere.ch - email: andree@a-fauchere.ch - Tél: +41 27 283 23 03 

 
 
 
 
 
 
 
La Terre est enveloppée d’un champ magnétique intense qui constitue autour de 
notre planète une enveloppe étanche aux particules ionisées : c’est la 
magnétosphère. Cette enveloppe est déformée par la pression du vent solaire, elle 
est comprimée face au Soleil, étirée dans la direction opposée. 
La magnétosphère contient un plasma naturel ténu, constitué de protons, 
d’électrons et d’atomes d’hélium ionisés provenant du dégazage naturel de 
l’atmosphère. Ces particules s’y déplacent librement sans pouvoir s’en échapper. 
Le champ magnétique terrestre prend naissance dans le noyau. Il est dû soit à de 
lents mouvements de convection dans la partie liquide du noyau, soit à un 
mouvement différentiel du noyau solide par rapport à la partie externe qui est 
liquide. 
 
Certaines croyances voyaient le ciel comme un paradis où l'âme habitait 
définitivement après la mort. Mais aujourd'hui, grâce à l'ouverture que nous avons 
sur la Connaissance, grâce aussi aux nombreuses informations rapportées par les 
astronautes lors de leurs missions, nous pouvons affirmer que dans notre monde, 
l'ici-bas est semblable à l'au-delà, ces deux champs de vie se situant dans l'œuf.  
Nous appartenons à un champ vibratoire X. Dans ce champ vivent le végétal, le 
minéral, l'animal et l'homme, dans la conception que nous connaissons. 
 
Avant de poursuivre, rappelons que l'infiniment grand (notre terre) est semblable 
à l'infiniment petit (l'homme); que l'infiniment grand (l'homme) est semblable à 
l'infiniment petit (la cellule, l'atome). 
Ainsi nous comprenons que nous évoluons à l'intérieur d'un corps vivant qui 
s'appelle la Terre.  
Nous sommes les cellules de ce grand corps. L'infiniment petit est semblable à 
l'infiniment grand. 
Nos propres cellules (infiniment petites) sont semblables à notre corps (infiniment 
grand). En résumé, l'atome est à l'image du cosmos. 
Dans le macrocosme, nous trouvons des planètes, des soleils, des systèmes 
zodiacaux, des constellations et des systèmes de voies lactées dépendant les uns 
des autres, formant ensemble un tout et mus par un soleil central unique. 
Nous voyons la même image dans notre microcosme. Là aussi, des planètes, des 
soleils et divers systèmes ont une tâche à remplir dans l'unité du microcosme. 
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Notre microcosme est un univers en réduction. Et le soleil central, le soleil 
invisible de notre système microcosmique, c'est l'Esprit. 
Pour comprendre l'homme, nous devons saisir l'importance de ce qu'il est. 
L'homme est énergies ! Nous sommes tissés d'énergies. Et notre comportement 
déterminera notre vêtement de Lumière.  
 
Reprenons donc la vie de l'homme telle que nous la voyons. Nous sommes 
aujourd'hui formés de quatre corps, d'un corps physique, d'un corps vital ou 
éthérique, d'un corps astral et d'un corps du penser ou mental. Trois autres corps 
sont en devenir, ils correspondent à l'évolution humaine.  
Pour l'instant, nous pourrions dire que l'homme a aussi trois centres : tête, cœur, 
bassin et que la transformation de ces centres lui ouvrira la porte d'un nouveau 
Devenir. 
Le corps causal peut être considéré comme le véhicule du soi. Le corps causal est 
la dimension la plus élevée du corps physique.  
Le corps bouddhique est le corps de l'âme universelle et le corps atmique, le 
corps de la monade. 
Cet ensemble est enfermé dans une sorte de bulle en forme d'œuf que l'on 
appelle microcosme. C'est un petit monde et, comme dit plus haut, il est 
semblable au macrocosme. 
Ces lignes de forces subtiles, éthériques, astrales, intérieures et extérieures au 
corps de l'homme sont interdépendantes.  
Elles sont alimentées et s'extériorisent par les centres d'énergie nommés chakras.  
 
Cet ensemble forme l'âme humaine. 
L'homme de la nature terrestre ainsi imagé semble complet. Pourtant, il manque à 
cette description l'essentiel : au centre géométrique de ce microcosme est niché, à 
la pointe du ventricule droit du cœur, l'atome divin ou Etincelle d'Esprit, ou Joyau 
dans le Lotus, etc. 
L'atome est également relié à un autre champ électromagnétique, le champ de 
force divin, à la Fraternité universelle. C'est la seule partie de nous qui soit 
immortelle, non terrestre, tout le reste est mortel. 
Le microcosme peut atteindre jusqu'à dix-sept mètres de diamètre. C'est la 
sphère de vie de l'homme. 
 
Nous venons de comprendre que l’ensemble de ces corps nous donne en 
permanence accès au Tout. 
Nous portons en nous la totalité de notre vie. Et comme le disait Platon : Nous 
sommes responsables de notre choix…  
 
 


